



Bekanntmachung – Mitteilung an die Wertpapiergläubiger

Ausübung durch die Emittentin

gemäß § 3 der Bedingungen der Wertpapiere für:

UBS Open End Performance Zertifikate (ISIN DE000UBS1RU1) (die „**Wertpapiere**“) der UBS AG, Niederlassung London (die „**Emittentin**“), bezogen auf den Solactive Innovative Technologies Index NTR

UBS Open End Performance Zertifikate (ISIN DE000UBS2RU9) (die „**Wertpapiere**“) der UBS AG, Niederlassung London (die „**Emittentin**“), bezogen auf den Solactive Innovative Technologies Index NTR

Die Emittentin macht von ihrem Recht zur Kündigung und Tilgung der oben genannten Wertpapiere Gebrauch und kündigt alle noch nicht ausgeübten Wertpapiere mit Wirkung zum 30. September 2026 (Ausübungstag der Emittentin). Der Bewertungstag ist, vorbehaltlich der Bedingungen der Wertpapiere, der oben genannte Ausübungstag der Emittentin.

Die Wertpapiere werden am entsprechenden Fälligkeitstag, dem 7. Oktober 2026, durch Zahlung des gemäß der Bedingungen der Wertpapiere festgestellten Auszahlungsbetrags getilgt.

/

Publication – Notice to the Securityholders

Exercise by the Issuer

in accordance with § 3 of the Conditions of the Securities for:

UBS Open End Performance Certificates (ISIN DE000UBS1RU1) (the „**Securities**“) of UBS AG, London Branch, (the „**Issuer**“), linked to the Solactive Innovative Technologies Index NTR

UBS Open End Performance Certificates (ISIN DE000UBS2RU9) (the „**Securities**“) of UBS AG, London Branch, (the „**Issuer**“), linked to the Solactive Innovative Technologies Index NTR

The Issuer exercises its right to terminate and redeem the above-mentioned Securities and terminates all Securities not yet exercised, effective 30 September 2026 (Issuer Exercise Date). The Valuation Date is, subject to the Conditions of the Securities, the above-mentioned Issuer Exercise Date.

The Securities will be redeemed on the relevant Maturity Date, 7 October 2026, by payment of the Redemption Amount determined in accordance with the Conditions of the Securities.

16. März 2026 / 16 March 2026

UBS AG, Niederlassung London / UBS AG, London Branch